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Mensagem do Presidente do 70º Congresso Brasileiro de Cardiologia

Prezados colegas,

Estamos nos aproximando de 2015, o ano do nosso Congresso Brasileiro de Cardiologia que será em Curitiba . 
Portanto muito trabalho nos aguarda . Viabilizar um congresso da dimensão do nosso que é o terceiro maior 
congresso de cardiologia do mundo não é uma tarefa muito fácil . Mas as dificuldades são um desafio e todos 
nós da SBC, diretores e funcionários, estamos nos preparando para fazer um congresso sempre melhor do que 
o último como uma meta permanente a ser cumprida . São muitos os preparativos, mas o cerne do congresso 
é a programação científica, é aonde o cardiologista sente que valeu a pena se afastar do trabalho, do conforto 
da sua casa, do convívio com os familiares para atualizar seus conhecimentos em cardiologia . Essa é a função 
da CECON . Inúmeras reuniões até que seja concebido o programa final, com muito esmero, muita atenção, 
atendendo todas as prerrogativas de normas pré-estabelecidas para concluir um programa perfeito para cada 
um dos congressistas . Temos certeza que cumpriremos essa nossa missão . Preparem-se, portanto, para este 
congresso de 2015 em Curitiba, pois será memorável .

José Carlos Moura Jorge
Presidente do 70º Congresso Brasileiro de Cardiologia


